

Löschmeister

Adolf Holpfer

1931 – 2011



Am 11. Juli 2011 verstarb unser Kamerad LM Adolf Holpfer.

Adolf Holpfer trat 1958 der FF Oeynhausen bei. Nach dem Besuch zahlreicher Lehrgänge erfolgte 1959 die Beförderung zum Feuerwehrmann, 1964 zum Ober-, 1970 zu Hauptfeuerwehrmann und 1976 zum Löschmeister.

Als einer der Ersten erwarb Adolf Holpfer das Feuerwehrleistungsabzeichen in Bronze.

Die verliehenen Auszeichnungen, wie das Ehrenzeichen für 25, 40 und 50 jährige verdienstvolle Tätigkeit des Landes NÖ, die Uhr für 30 Jahre und der goldene Ehrenring für 50 Jahre Mitgliedschaft von der Stadtgemeinde Traiskirchen, waren sichtbare Zeichen seiner Tätigkeit für die Bevölkerung.

Der Name Adolf Holpfer wird auf Grund seines Wirkens untrennbar mit der Feuerwehr Oeynhausen verbunden bleiben.

Wir werden LM Adolf Holpfer stets ein ehrendes Andenken bewahren.